

## Despedida del Señor Núñez Maturana

Al enterarnos del regreso de la Capital de la Provincia de nuestro distinguido y querido paisano, acudimos presurosos al hotel para saludarle, donde nos recibió con gran cariño y dijo: Mo voy con el sentimiento de no poderme despedir personalmente de todos, lo que espero no dejareis de hacer en mi nombre por haberseme indispuerto mi hijo y desear llegar citulo antes a casa.

Ansiaha el triunfo más por vosotros que por mí, demasiado habeis hecho y no sabré como pagaros; pero tener presente, oídlo bien; tener presente qué, si en alguna ocasión llegase a conseguir lo que me he propuesto y aun sin conseguirlo, lo poco que valga y lo que pueda estará a la disposición de ésta para mi bendita tierra donde descansan mis mayores, y donde pasé entre vosotros esos años tan difíciles de olvidar, por ser los más puros, los de la niñez.

Y ahora queridos hijos de Cuevas, hijos de Almería, a todos en general por que a todos os considero como hermanos sin distinción de ideas ni personas, me permito dares un consejo, la República se ha implantado definitivamente en España, y a la República, tenemos que ayudar para laborar todos unidos por el bien de nuestra madre patria que ese debe ser el supremo y verdadero ideal de todo buen español que quiera llevar ese nombre sin mancha.

¡Viva España! ¡Viva la provincia de Almería! Le vimos alejarse y, sin saber por qué, nos quedamos pensativos con tristeza al separarse de nosotros el amigo cariñoso, ese noble y verdadero caballero que tan gratisima nos hizo su estancia en ésta.

Cuevas podrá demostrarle algún día el afecto que le profesó al que ha dejado a todos en general un imperecedero recuerdo.

## Conferencia del Sr. Núñez Maturana

A las nueve y media de la noche del día 26 de Junio y como anteriormente tenía anunciada, en el Teatro Echegaray de ésta, nos dió una Conferencia política el Sr. Núñez Maturana.

En brillantísimos párrafos comenzó diciendo que él acataba y defendía a la República por ser ésta hoy el Constituido Poder y por la que todos debemos laborar para conseguir su engrandecimiento por el bien de nuestra madre España. Ahora bien, él no debía porque se lo impedía absolutamente su propia dignidad, presentarse en estos momentos con carácter republicano, pues no podía en

manera alguna hacer como otros muchos que el doce de Abril eran verdaderos monárquicos y el catorce cuando ya se lo entregaban todo hecho declararse con valer republicanos.

Se dirigió después a los obreros y refiriéndose a D. Martín Navarro Flores, Candidato también por ésta, hizo de este señor grandes elogios y le aconsejó que le votasen, con lo que podrían hacer justicia al interés que siempre supo demostrar por el bien del pueblo, recordándole que el que no es agradecido no es bien nacido y que esta era la verdadera ocasión de pagarle en parte sus desvelos y de demostrarle el ca-

riño que todos le profesan. Después, ensalzó la Sociedad que tienen constituida y les alabó el acierto del nombre que supieron darle, «Amor y Libertad», porque en esas dos frases se encierra por completo la esencia de la vida, el principio y el fin. Amor, es la encarnación de lo divino en la materia humana, es la purificación de la existencia. Amor llamamos a esa pasión que la madre siente hacia el hijo que lleva en sus brazos. Amor llamamos, al que ya en los años de nuestra juventud sentimos hacia la mujer que nos atrae y que queremos elegir por compañera para que comparta con nosotros la vida, los goces y pesares. Amor llamamos, al cariño acendrado que se le profesa a esos padres ya ancianos que agobiados por el peso aplomado de los años contemplamos en el nido del hogar y a los que quisiéramos rejuvenecer sus vidas para no llegar a perderlos nunca. Y, amor llamamos porque alentados e inducidos por el amor lo hacemos, a esos tristes y penosos pasos que damos tras el cortejo fúnebre de un amigo que se separa de nosotros para siempre y a quien rendimos el último tributo. En fin; estriba el amor, en ese lazo que nos une con la vida y la muerte, en el principio y el fin de la existencia. Y, tantas cosas nos dijo del amor, que, aunque mi pensamiento se eleva mucho para llegar a comprenderlo, a mi pluma le resulta por completo imposible de describir.

Después habló de la Libertad, enalteciendo el valor de la realidad en si de esa palabra, exponiendo todo lo que la libertad significa; pero una libertad de moral, una libertad de orden, una libertad justa.

Y terminó despidiéndose y ofreciéndose a todos después de habernos hecho pasar una agradabilísima velada y demostrar con sobrada capacidad sus imponderables facultades de excelente orador

G. S. y S.

Toda la correspondencia  
al Director,

Carmen 6.

## \* CRÓNICA ANUAL

Cuevas en los años 1530, 1630,  
1730, 1830 y 1930

= 1830 =

—Enero 9—Falleció en esta fecha, Fray Francisco Caicedo Navarro, Religioso Observante desde 1817 y Teniente-Cura en 1818. Había nacido en Cuevas el 27 de febrero del 1773, y era hijo legítimo de Diego Caicedo Mula y D.<sup>a</sup> Catalina Navarro Caicedo.

—Enero 19—Era Diputado (Alcalde pedáneo) de Pulpi, en el Partido de la Ciudad de Vera, el Sr. D. Pedro Navarro.

—Alcalde mayor, el Sr. Licenciado D. Antonio González Vallejo, en comisión hasta fin del año. Regidores: D. Bartolomé Martínez Galiudó y D. Pedro Valero, Claveros; D. Miguel Bravo Martínez, Diputado 1.<sup>o</sup>; D. Francisco Pérez Rojas, Procurador Sindico general; D. Antonio Joaquín de Lisa, Síndico personero; D. Andrés Bravo Martínez, Depositario del Pósito y D. Juan José Cano Flores, Escribano real.

—Párroco de Cuevas: D. José de Castro Márquez. Beneficiados, los hermanos D. Francisco y D. José Peñuela Navarro.

Tenientes de cura: los Presbiteros D. Pascual Caballero Salmerón y D. Manuel Ponce Valero, hijo legítimo de Salvador Ponce Navarro y de Juana Valero Peñuela (nació el 14 de octubre del 1801—lib. pal. de B. XXX, f. 84) y falleció en 12 de agosto de 1882 (lib. pal. XXIV de s. f. 151) y D. Juan Ramón Flores Albarracín, Caballero de la R. y D. Orden española de Carlos III.

El Conjutor de la Parroquia, D. Sebastián García desempeñaba las funciones de Secretario de la Venerable Escuela de Cristo, cuya debotísima y cristiana institución estaba domiciliada en la ermita de San Sebastián.

M. Flores González-Grano de Oro.  
Cronista de la Ciudad.

## Bajo la nueva bandera

Por 0,15, sin pagar prima de seguros, se hace en un 39 Pozas Santa Cruz, una interesante excursión sin intervención del P. N. T.

Calle de la Princesa adelante, torciendo luego a la derecha, pasamos ante el museo «Cerralbo» lugar donde se guardan artísticas bellezas históricas. Siguiendo la ruta, saludamos al caballero de la triste figura que inmortalizado en bronce sobre Rocinante, lanza en ristre, y con la diestra, señala a Snacho, que un poco rezagado le sigue remolón, el horizonte donde surgirán aquellas aventuras, aquellas injusticias y entuertos que él tiene que reparar y desfacer.

Bailen, hacia arriba, cubrená todos los edificios que hasta hace poco fueron dependencias reales. Después la mole artística con sus múltiples chimeneas del neoclásico palacio, con sus ventanas cerradas, los cien ojos de Argos que para siempre en un sueño eterno los párpados cerraron.

Solo y aislado extiende sus nubes de tristeza por el Campo del Moro. La gran puerta cerrada, las garitas vacías y unos letreros parcheados la fachada se dirigen al pueblo para ponerlo bajo su protección, «Pueblo, es te edificio es tuyo, respétalo,» y al pueblo, demostrando una vez más su civismo, lo ha respetado.

Como la Alhambra recuerda a Bohadil, el Escorial a Felipe II y Aranjuez a Fernando VII; hoy la vista de este edificio tiene un poder evocador histórico sugerente. Hace poco alegres cortejos de palaciegos, duques y marquesas, damas y gentileshombres, entraban por esa puerta hoy cerrada a alegrar y animar con su presencia los festejos palatinos. Por esa puerta grande hoy cerrada, recostada en la cual duerme un perro y en cuyas maderas clavaron los retratos de Galán y Hernández, salieron aquellos famosos decretos, entraron aquellas personalidades, que poco a poco sin necesidad de grandes convulsiones fueron preparando el terreno, propagando sus mismas insensateces y debilidades que prepararon la caída del que encerrado en su torre de marfil, invulnerable por la gracia de Dios y la Constitución—según él—no oía los ruidos amenazadores que

## ARITMOGRAMA CABALÍSTICO

### CIFRAS BORBONICAS

Nació en.	1889
Se coronó en.	1902
Reinó (años).	29
Su edad (años).	46
Estas fechas suman.	3.862

Partida esta cantidad por el número 2 (en España ha habido dos Repúblicas) tendremos:

8862 | 2  
18    1931  
06  
02

De manera que esta división arroja el cociente de 1931

Esta cantidad suma 14 y está compuesta de cuatro cifras, con todo lo cual se escribe la siguiente fecha:

14-4-1931

Día de la proclamación de la República.

## A R E N G A

A mi buen amigo y pariente  
Don José Caparrós Soler.

Te alzó de la cuna tu madre en sus brazos: contempló en tí un ángel de pura inocencia, y estrechóte amante sobre su regazo dejándote impresa con un fuerte abrazo la regia aureola de la inteligencia.

Impasible viste deslizarse el tiempo, y hoy que bien puedes darte a conocer, marchas lentamente; eres tan modesto, que a andar no te atreves por creerte inexperto y acortas tus pasos por miedo a caer.

Sacude el letargo que te tiene inerte, el valor te quita y a tu brio humilla, y emprende la lucha tenaz y valiente. ¿Por qué te anonadas, temiendo a la gente si ante tí las musas doblan la rodilla?

Prosigue adelante confiado en tu sino, con rumbo directo, con fé de triunfar; que la ruta tuya la marcó el Destino y rayos de gloria dan luz al camino que el mundo te ofrece para en él pisar.

Y cuando que elogian tu nombre escuchemos y honrar nuestro pueblo honrándote a tí, ébrios de entusiasmo los que te queremos, con un fuerte abrazo te saludaremos radiantes de orgullo diciéndote así.

Destellos despide de luz refulgente la augusta corona que ciñe tu sien; dones que tu madre supo concederte para que aún persistan después de su muerte, ¡con aquel abrazo que te dió al nacer!

G. Soler y Soler.

ha tiempo venían produciendo la arbitrariedad de sus mandatos.

De ellos no queda más que este recuerdo. Pronto será histórico y lejano, pues aunque el tiempo transcurrido es poco, la transformación es tanta, que todo de lo de ayer ha adquirido un carácter remoto en nuestro recuerdo.

Junto a él la histórica construcción de la Almudena, hace orgullosa el esqueleto de sus hierros que nos dan un tipo un poco antiestético y esquemático, de lo que el edificio será en un muy lejano día.

Mayor arriba, Capitán, Gobierno Civil, Ayuntamiento, en todos campea orgullosa la ovación a la bandera republicana; por fin Plaza de Santa Cruz, el edificio que fue antes cárcel de Madrid, actual ministerio de Estado, extiende sus dominios de relaciones internacionales al Sr. Larroux.

Como en todos flama, la bandera, y en su parte más alta, cubierta por una tela también tricolor se oculta la corona real.

Mari Rosa.

### Conferencia de D. Martín Navarro Flores

Con el objeto de presentar a su compañero D. Laudelino Moreno, nuestro respetable y distinguido amigo Sr. Navarro, dió una Conferencia el día 27 a las 5 de la tarde en el Teatro Echegaray.

Comenzó diciendo que consideraba innecesario el que les dirigiese la palabra, por que siendo todos de casa, ¿qué cosas podría decir que ignorasen?

Se lamentó de la situación del país y tuvo frases acertadas y elocuentes. Hizo la presentación del Sr. Moreno y aconsejó a sus amigos que lo votasen por ser persona que por sus grandes condiciones podría hacer un papel importante en las Cortes Constituyentes. Fue muy aplaudido.

Nos sorprendió que el señor Navarro Flores no se diese por enterado de las manifestaciones que con respecto a su persona hizo el Sr. Núñez Maturana en su Conferencia, no dedicándole una frase de consideración y agradecimiento, y tanta fue nuestra extrañeza, pues conocemos su corrección y delicadeza, que preguntamos a qué se debía esto, informándonos que no había asistido y que ignoraba cuanto había dicho, pues sus amigos se olvidaron de ponerlo en antecedentes. No hay derecho a llamarse amigos leales cuando a conciencia se pone en evidencia a quien es incapaz a sabiendas de cometer una descortesía.

**TOMA DE POSESION**

El día 27 del pasado en la Sesión ordinaria que celebró nuestro Ilustrísimo Ayuntamiento tomó posesión del cargo de Concejal el culto Maestro Nacional D. Juan Martínez Barcelona.

El Sr. Secretario D. Joaquín López Martínez consiguió en acto su protesta haciendo constar que con arreglo al Artículo 43 de la Ley Electoral del año 1887 existía incompatibilidad.

Nuestro Director lo ha comunicado al Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación, manifestando a la vez que entiendo ser útiles cuantos acuerdos se toman, por la razón de no estar constituido por arreglo a la Ley, acordando también que dicho señor Barcelona es persona perfecta para el desempeño de ese cargo, y que se vea con agrado que no existiese incompatibilidad.

**SAETAZOS**

**SE TENAZ Y NO HUYAS**

La disciplina moral no acostumbra a formarse en la escuela de la felicidad, sino en la de las calamidades.

La dicha, más bien produce un embosqueamiento del principio moral que no estimula su desarrollo.

En las penurias se forman los grandes caracteres y en los gozos degeneran las voluntades.

Has de preferir, siempre, que se gasten tus energías en el trabajo a no que consuma tu vida el conocimiento que resulta de la inacción.

Cuando ante ti se acumulen las dificultades, cuando la desgracia parezca haberte escogido como víctima propiciatoria, no te cobardes y lucha, ten siempre seguro que la victoria no es para los que huyen, sino para los que combaten con tenacidad y con deseo de lograrla.

Por haberse rendido sin resistencia, por haber renunciado a intentar vencer la dificultad y triunfar de la desgracia, son muchos los que el fracaso ha arrojado a ese otro mundo que vive al margen de la sociedad, que se llama escoria social, y a donde van a parar todos aquellos seres que sin fuerzas para combatir, se entregan a voluntad de los acontecimientos, que con paso plácido se arrastran hacia los abis-

GRAN SASTRERIA Y PAÑERIA DE PEDRO A. MARQUÉS

CONFECCION ESMERADA --- PRUEBAS A DOMICILIO  
PRECIOS INCOMPARABLES

VEHA (Almería)

**GRAN HOTEL MARTINEZ**

SITUADO EN LO MAS CENTRICO DE LA POBLACION

FACHADA A TRES CALLES

Frente al Casino Principal y al Banco Español de Crédito  
CONFORT MODERNO. EXPLENDIDAS HABITACIONES.

HERMOSA TERRAZA DE VERANO.

SERVICIO ESMERADO. COCINA SELECTA

PROPIETARIO

**ENRIQUE MARTINEZ PEREZ**

Carmen 2. General Sotomayor 6. Antonio Soler 8.

mos y las autrosidades de la degeneración y el delito.

No te consideres jamás vencido, por muy alto que sea el escollo que hayas de escalar para poder reanudar tu vida de prosperidades y dicha, sino te amilanas, si no te despejas de tus energías, si no quieres ser arrojado, no te quepa duda que después de más o menos costoso sacrificio, y de más o menos perseverantes esfuerzos alcanzarás a ganar el obstáculo y a tenerlo detrás de ti en vez de encontrarlo por delante.

La condenación de Sísifo no es común a los hombres que tienen voluntad para llevar el peñasco hasta lo alto del monte, si no a la primera tentativa, a la segunda, a la tercera o a la que sea; pero pueden tener la seguridad absoluta de que una vez u otra lograrán alcanzar la cima y el peñasco no se les escapará de las manos para volver a rodar hasta lo hondo del abismo.

Ante las dificultades lucha siempre, que la lucha es la que conduce al triunfo.

J. SAMARUC.

**Sindicato de Riegos**

**EDICTO**

Cumpliendo con los artículos 80 y 81 de las Ordenanzas de esta Comunidad de Regantes, se convoca a Junta general ordinaria para el día 12 de julio y hora de las diez, en los Salones del Sindicato de Riegos (Carmen 7)

a fin de someter a su conocimiento y resolución los particulares siguientes:

- 1.º Examen y aprobación de la Memoria general año 1930.
- 2.º Todo cuanto convenga al mejor aprovechamiento de las aguas y distribución de riegos en el presente año.
- 3.º Proposición para la variación de riegos de Huerta existentes.
- 4.º Solicitud de los Terratenientes de Rio y Riego Gracioso.
- 5.º D. r. cuanta actas Sesiones Sindicato 22 y 26 mayo último.
- 6.º Examen de las cuentas de gastos del año anterior.

De no concurrir mayoría absoluta de la Comunidad, queda convocada la Asamblea, en segunda citación, conforme a lo prevenido en el artículo 91 sin necesidad de publicación de nuevos Edictos, en el local del Teatro Echegaray para el día veintiseis del mismo mes y hora de las diez.

A una u otra reunión podrán concurrir los partícipes por si o por medio de representantes con sujeción al artículo 85 de las Ordenanzas.

Cuevas del Almanzora 17 de junio de 1931.

El Presidente de la Comunidad  
Francisco Soler y Soler.

**SOCIEDAD ESPECIAL MINERA  
CARMEN Y CONSORTES**

Ratificado en 10 de Mayo último el acuerdo de la general de 27 de Octubre del pa-

sado año, se ceden en arrendamiento las minas Carmen y San Cayetano de esta Sociedad, situadas en el Barranco Jaroso de Sierra Almagrera.

Se admiten pliegos de condiciones, hasta el día 14 del próximo Julio, en el domicilio del Presidente D. Atanasio Alarcón Fernández, calle Martín Navarro, para al siguiente día y a juicio de la Directiva, hacer la adjudicación al mejor postor que resultara.

Cuevas del Almanzora 28 de Junio de 1931.

EL SECRETARIO J. Cerda.

**Fumad papel ESTAMPA es el mejor.**

**NOTICIAS**

**Bienvenido**

Hemos tenido mucho gusto en saludar a nuestro querido amigo y paisano el rico propietario fabricante de harinas D. Diego Valero Gil,

**Buena hora**

A nuestro distinguido y querido amigo D. José Flores González por su total restablecimiento de la enfermedad que lo ha tenido en cama una temporada.

**Línea eléctrica**

El director técnico de la S. A. Fuerzas Motrices del Valle de Lecrín, don José Rodríguez Navarro, ha solicitado de Obras públicas el correspondiente permiso para establecer una línea eléctrica de alta tensión desde la subestación de la Sociedad de Jarabla hasta Aguilas (Murcia), para unir sus instalaciones con las de la Hidroeléctrica del Segura, lo que por tener ya concedido se está tendiendo con toda actividad la línea, cosa que beneficia grandemente a esta comarca, pues al fallar el salto de Dulcer, por cualquier causa de fuerza mayor o al reducirse su caudal por las pertinaces sequías, podrá tomarse como suplemento el fluido de las Empresas limítrofes, puesto que también ha unido a las líneas de Málaga y a los mismos fines, en la parte Poniente de nuestra provincia: cada vez, esta poderosa Sociedad, estiendo y perfecciona más sus servicios sin reparar en sacrificios. Estas nuevas líneas y combinaciones redundarán también en beneficio del Desagüe de Almagrera y de la minería de nuestra comarca pues se asegura que el contrato con la Hidroeléctrica del Segura es de 2.500 H. P.

**En Sorbas**

Sentimos muy de veras la desgracia que ha tenido con la muerte de su madre (q. e. p. d.) nuestro querido amigo el Abogado D. Juan Felipe Navarro. Le acompañamos en su justo dolor.

**SUSCRIPTORES**

Les estimaríamos enviásemos a esta Redacción el importe del trimestre correspondiente a los meses de Abril, Mayo y Junio, así como los que estuviesen en descubierto de el anterior Enero, Febrero y Marzo.

Imprenta de Campoy.

# BANCO ESPAÑOL DE CRÉDITO

SOCIEDAD ANÓNIMA

Capital autorizado Pesetas 100.000.000  
 Id. desembolsado 46.687.000.  
 Reservas 48.852.936'16

DOMICILIO SOCIAL.—MADRID.—ALCALA 14

DIRECCION TELEGRAFICA Y TELEFONICA B A N E S T O

Cuatrocientas Sucursales en España y Marruecos.

Corresponsales en las principales Ciudades del Mundo

OPERACIONES QUE REALIZA ESTE ESTABLECIMIENTO

Descuento y negociacion de efectos sobre España y sobre el Extranjero. Giros sobre plazas de alguna importancia en todo el mundo. Cambio de monedas y billetes extranjero. Cartas de Crédito. Depósito de valores en custodia. Seguros de cambio. Préstamos y créditos con garantía de fondos públicos y valores industriales. Compra y venta de toda clase de valores cotizables en Bolsa. Cobro y negociacion de cupones y títulos amortizados y demás operaciones de Banca y Bolsa

**Cuentas corrientes a la vista con interés de 2 y medio por 100 anual.**

CONSIGNACIONES A VENCIMIENTO FIJO

Un mes. . . . . 3 por 100 anual.	Seis meses. . . . . 4 por 100 anual.
Tres meses. . . . . 3 y medio por 100 anual.	Un año. . . . . 4 por 100 anual.

CAJA DE AHORROS

Intereses que se abonan 4 por 100 anual.

Sucursal de CUEVAS DEL ALMANZORA San Joaquin 12. Teléfono 29. Apartado 2

## NO MAS PINCHAZOS

LA CAMARA EXTRA-FUERTE

ORIGINAL GALINDO J. BOUTROM

**EVITA PINCHAZOS Y REVENTONES**

Está fabricada en una sola pieza y SIN ENCHUFE lo que evita en absoluto la formación de arrugas al ser adaptada dentro de la cubierta, por ser completamente CIRCULAR.

Contiene de 3 a 4 veces MAS GOMA que las corrientes y no cuesta mucho más que ellas.

Su constitución hace que los neumáticos no reciban las sacudidas tan fuertes y las lonas no se partan; evitando por esta razón los peligrosos estallidos o reventones que pueden originar un PERCANCE MORTAL ya que las sacudidas producidas por piedras y baches son distribuidas íntegramente por toda la cámara y no solamente en el sitio donde encontró el obstáculo. Por lo tanto, también se alarga la vida del neumático.

CON SOLO EL AHORRO DE CUBIERTA AMORTIZA SU COSTE

Un clavo puede atravesar la cubierta pero al llegar al refuerzo, de la cámara se dobla sin perforar y caso de que atravesase, queda completamente aprisionado por la misma goma.

EVITANDO EN CONSECUENCIA LAS PERDIDAS DE AIRE  
**PRECIOS SIMILARES A LOS CORRIENTES.**

Pidan detalles al agente exclusivo

**FRANCISCO CASANOVA FLORES**

El dibujo es el adorno más bonito y útil que puede tener una persona.

José Ballestín a la vez que como fotógrafo está a la disposición de Vds. les hace saber que da clases de dibujo natural a niños de ambos sexos que lo soliciten y a horas que les sea más cómoda.

Plaza de la Condessa de Algalda.

**HUBERCAL-OVERBA**

Reicos cafés han logrado  
 En muchas partes gran fama;  
 Pero sobre todos, queda  
 Reinando el café «LA GARZA»  
 Es el que el público tiene  
 Su atención depositada.

---

Emilio Navarro Flores

No dude que el café  
 Tiene, con copa, mas gracia;  
 A que que aprecie lo bueno,  
 No prescindá de agregarla.  
 Tomando el OXIGENADO,  
 Es el mejor Conac de España.

**Gerónimo Pérez**  
 GRAN SALON DE PELUQUER  
 TODO CONFORT  
 Calle de García-Alix

DISPONIBLE

## FARMACIA DE VALPARAISO

DEL

LICDO. ALFONSO GUEVARA ALBARRACIN  
 PLAZA DEL GENERAL SOTOMAYOR

Específicos nacionales y extranjeros. Sueros y vacunas. Medicamentos purísimos y preparaciones farmacéuticas exactamente dosificadas.

PEDRO GIMENEZ COLLADO  
 Estanco, Vinos, Licores, Cointi-  
 tonales y Ultramarinos.  
 Cerveza fresca.

## BAR SINTAS

Fronte a la parada de autos.  
 Cerveza fresca a todas horas. Aperitivos selectos con ayuda. Meriendas para todos los gustos. Vinos y licores de todas clases  
**VISITARME Y OS CONVENCEREIS**

**Francisco Reyes**  
 Ferretería,  
 drogas y otros artículos,  
 Calle del Carmen